

MARKT & PRODUKTE

Einzel verpackte Desinfektionstücher



Praktisch, handlich und sofort einsetzbar sind die neuen einzeln verpackten Desinfektionstücher von Hellma / Foto: Hellma

In der Gastronomie und Hotellerie steht das Personal nach den Corona-bedingten Schließungen nun vor der Herausforderung, Sicherheits- und Hygienekonzepte umzusetzen. Ideal dafür eignen sich die neuen, einzeln verpackten Desinfektionstücher, die der Portionsartikelspezialist Hellma im Sortiment hat.

Diese können zur Desinfektion und Reinigung von Händen, Gegenständen und kleineren Flächen eingesetzt werden. Sie sind wirksam gegen behüllte Viren wie Corona- sowie Grippeviren und Bakterien. Die Desinfektionstücher sind praktisch, sofort einsetzbar und können überall verteilt sowie jederzeit unterwegs angewendet werden. Die einzeln verpackten Tücher haben außerdem den Vorteil, dass sie nicht zu schnell austrocknen und so ihre desinfizierende Wirkung behalten. Die Tücher eignen sich ideal zur Ausgabe in der Gastronomie, für das Take-away-Geschäft, in Tankstellen, in Bäckereien und auch im Hotel an der Rezeption, beim Check-in oder als Ausstattung auf dem Hotelzimmer.

Der Nürnberger Portionsartikelspezialist bietet darüber hinaus viele weitere Produkte, die durch ihre sofort einsatzbereite und hygienische Portionsverpackung gut geeignet sind für einen tadellosen Service und eine ansprechende Optik beim Frühstück, aber auch für eine kleine Aufmerksamkeit zum Heißgetränk. Mit den Kaffeebeigaben von Hellma können Gastronomen den Gästen auch eine besondere Wertschätzung ausdrücken.